

## Antrag Nr. 20-O-10-0026

### CDU-Fraktion

---

#### Betreff:

Verkehrsfährdendes Abstellen von Lkw-Anhängern in der Hauptwache (CDU)

#### Antragstext:

Im unteren Teil der Hauptwache, im Bereich der HEUS Betonwerke, werden immer wieder Lkw-Anhänger abgestellt, die einen Großteil der Straße blockieren (s. Fotos). Dadurch kommt es - insbesondere während des Berufsverkehrs - häufig zu gefährlichen Begegnungen und Verkehrsbehinderungen. Zwar ist das Abstellen von Lkw-Anhängern auf Straßen nicht grundsätzlich untersagt, nach § 12 Abs. 1 Nr. 1 StVO ist aber ein Halten an engen und unübersichtlichen Stellen verboten. Durch das beschriebene Abstellen von Lkw-Anhängern könnte ein Verstoß gegen diese gesetzliche Regelung vorliegen.

*Der Magistrat wird aufgefordert, zu prüfen, ob es sich bei den geschilderten Fällen um Verkehrsverstöße handelt und für den Fall, dass dies zu bejahen ist, zu veranlassen, dass Maßnahmen getroffen werden, die dazu führen, dass auf der Hauptwache in Delkenheim kein unzulässiges Parken von Lkw-Anhängern mehr erfolgt.*

Wiesbaden, 28.05.2020